

Aborto y Roma

Señor Director:

Reviendo la cuenta del Presidente por YouTube, me asombré al oír los aplausos y exclamaciones de júbilo de cierta parte de la audiencia cuando anunció el proyecto de aborto libre. Me hicieron recordar esas películas donde aparece el circo romano, y los gritos de alegría y gozo del público ante la muerte ominosa o ejecución carnífera de algún gladiador. No hemos progresado nada. Y eso que, al menos, los gladiadores habían nacido y morían en la arena... no en el vientre de sus madres.

BRAULIO FERNÁNDEZ BIGGS